
 夢は見るものではなく 叶えるもの 

           校長 島津 芳久 

保護者や地域の皆様には、本校の教育活動へ

ご理解とご協力をいただき誠にありがとうござ

います。特に、体育祭や合唱祭などの学校行事

へ多くの方にご来校いただき、生徒のやりがい

を高めることができました。 

本年もどうぞよろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校生活では、いよいよ今年度のまとめと次年度の進級・進学に備える３学期のスター

トです。夢や目標の実現を目指して、今自分は何をしたらよいのかを考え行動することが

大切です。実質的には２ヶ月と少しという短い３学期を充実した日々にしてほしいと思い

ます。 

学校教育目標 「自立・創造・貢献」 

令和 7年 1月 8日 第 11号 

高萩北中だより 

３学期始業式の式辞より 

 「夢は見るものではなく、叶えるもの」これは、元女子サッカー日本代表の澤穂希選手の

座右の銘だそうです。澤選手は１５歳で日本代表入りし、オリンピック４大会、ワールドカッ

プ６大会に出場。２０１１年女子ワールドカップでは優勝し、女子年間最優秀選手にも選ばれ

た人です。 

この澤選手は、６歳からサッカーを始めましたが、決して順風だったわけではありません。

いくつもの壁にぶつかってきました。 

澤選手はお兄さんと同じチームに入ることを熱望しましたが、なかなかチームに入ることを

許されませんでした。その頃サッカーをする女の子はいなかったそうです。「女のくせに、サ

ッカーやるなんて生意気だ」と言われたり、小学校６年生の時には楽しみにしていた「全日本

少年サッカー大会」に、女子には出場資格がないと出場が認められなかったりしました。チー

ムの中心選手だった澤選手は、悔しくて仕方が無かったそうです。でも、この悔しさがその後

の澤選手の夢を叶えるきっかけになったと振り返っています。 

また、２０歳の時に日本からアメリカのチームに移籍しましたが、言葉の壁にぶつかりまし

た。困った澤選手は練習後に語学学校に通ったり、自分からチームメイトの会話の中に飛び込

んでいったりして、だんだん英語で会話できるようになり、プレイにも自分らしさを出してい

けたそうです。その後も、右膝の手術や、過酷なリハビリなど壁は次々と現れましたが、その

たびにがんばって乗り越えてきました。 

「夢は見るものではなく、叶えるもの。そして、何をするにしても壁はある。壁にぶつかる

からこそ、人は頑張れる。」皆さんはまだまだ夢が叶うまでには時間もかかります。たくさん

の努力が必要で、くじけそうな壁に出会うかもしれません。そんなときには、この澤選手の言

葉を思い出してください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

〇県立高等学校、川越市立川越高等学校の電子出願について 

 今年度より、県立の高等学校や川越市立川越高等学校の受検手続きは、電子出願システ

ムで行うことになりました。すでに３年生で県立や川越市立の高等学校を受検するご家庭

には手続きを進めていただいています。 

 今年度の手続きは以下のような手順で進んでいます。 

【準備】 

 ①志願者登録（11月）…学校から案内された電子出願システムに生徒氏名やログインに

必要なメールアドレスなどを登録する。 

 ②出願練習(12月)  …電子出願システムにログインし、仮の高校へ志願情報登録の練

習を行う。 

【出願】 

 ③志願情報登録（1月 27日正午より）…電子出願システムにログインし、志願先高等学

校、学科等を入力する。 

 ④入学選考手数料（受験料）の納付 …電子出願システムの案内に従い、手数料を納付

する。納付はクレジットカード決済、コンビニ

払い、ペイジーの３種類。 

 ⑤中学校の確認 …中学校が志願先や手数料の納付を確認して出願は完了。 

※この後、【志願先変更】や【受験票印刷】と進み、いよいよ受検となります。 

  発表も電子出願システムで確認することになっています。 

○１月の主な行事予定 
１日（水）元旦 
８日（水）３学期始業式 

１０日（金）避難訓練・給食開始 
１３日（月）成人の日 

１７日（金）４時間授業（給食あり） 
１９日（日）ＢＪの日 
２２日（水）私立高校推薦入試開始 
２７日（月）県公立高校電子出願開始 

 

◎地域清掃 

 11月 28日「輝多っ子サポーターズ」の皆さんのご協力のもと、北小６年生と北中３

年生で旭ケ丘地区（西側）の地域清掃を実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

小中学生はもとより、ＰＴＡの皆さんやサポーターズの方々と協働していくことに意

義があると感じました。次回は 1月中旬に、北小５年生と北中２年生で主に旭ケ丘の東

側で活動する予定です。交通量も多いところもありますので、たくさんの皆様に協働し

ていただけると幸いです。 


